

# Belajar Jurnalisme dan Ketemu Tokoh Inspiratif di EMTEK Goes To Campus

**UNAIR NEWS** – Pusat Informasi dan Humas Universitas Airlangga bekerjasama dengan PT. Elang Mahkota Teknologi (Emtek) menyelenggarakan acara “EMTEK Goes To Campus”. Acara akan berlangsung selama dua hari pada tanggal 13 – 14 September 2017 di Airlangga Convention Center.

Emtek yang berpusat di SCTV Tower kawasan Senayan, Jakarta Pusat, akan mengajak para peserta untuk belajar jurnalisme dan bertemu tokoh inspiratif tanpa dipungut biaya.

Peserta akan mendapatkan ilmu jurnalisme dari mantan jurnalis sekaligus konsultan komunikasi Grace Natalie. Selain Grace, EMTEK Goes To Campus akan kedatangan sejumlah presenter berita SCTV dan Indosiar seperti Jemmy Darusman dan Utrich Farzah.

Bagi peserta yang berminat belajar tentang jurnalisme digital juga bisa menyerap ilmu dari tim produksi Liputan6.com, Vidio.com., dan sejumlah portal lainnya. Artis peran sekaligus CEO Malesbanget.com Christian Sugiono juga dijadwalkan mengisi materi tentang kewirausahaan digital.

Tokoh inspiratif yang hadir juga tak kalah menarik. Dijadwalkan, salah satu bupati termuda dan berprestasi Emil Dardak (Trenggalek) dan Azwar Anas (Banyuwangi) akan menjabarkan kisah-kisah inspiratif tentang hidup dan kepemimpinannya di ajang EMTEK Goes To Campus.

Pengusaha ternama yang menjadi orang nomor satu di PT. Sido Muncul Irwan Hidayat juga akan hadir di hadapan peserta EMTEK Goes To Campus.

Keseruan lainnya yang bisa dinikmati peserta EMTEK Goes To

Campus adalah hadirnya para artis peran sekaligus penyanyi dari industri hiburan. Pemeran film *Warkop DKI Reborn: Jangkrik Boss! Part 2* Abimana Aryasatya, Tora Sudiro, dan Indro 'Warkop' akan menyapa peserta EMTEK Goes To Campuss. Penyanyi jebolan ajang pencarian bakat Virzha juga akan menghibur peserta dengan suara merdunya.

Untuk bisa mengikuti acara EMTEK Goes To Campus calon peserta bisa mendaftarkan diri melalui [www.karir.com/egtc/surabaya](http://www.karir.com/egtc/surabaya).

Penulis : Defrina Sukma S

Editor : Nuri Hermawan